

FC Steißlingen - FSG Zizenhausen-Hindelwangen-Hoppetenzell 1:0 (0:0)

Im Spitzenspiel der Staffel 2 setzte es für die 1. Mannschaft mit 1:0 beim FC Steißlingen die erste Saisonniederlage.

Bereits in der 3. Minute die erste Chance für die Gastgeber, als Damisch nach Flanke frei zum Kopfball kam, das Tor jedoch weit verfehlte. Zu Beginn merkte man dem Gastgeber die Entschlossenheit und den Siegeswillen förmlich an. In der 9. Minute die nächste Chance der Gastgeber. Nach langem Ball in die Spitze konnte Torhüter Christoph Hensler sein Können unter Beweis stellen und die gute Chance vereiteln. Unser Team kam nicht in die Partie. Mangelndes Zweikampfverhalten und die fehlende notwendige Aggressivität ermöglichten den Hausherrn in der 17. Minute die nächste Chance. Wieder ein langer Ball über die vornehmlich linke Angriffsseite sorgte für Gefahr, als der Angreifer alleine vor Torhüter Christoph Hensler auftauchte, dieser den Abschluss per Fußabwehr parierte. Erst in der 27. Minute so etwas wie der Hauch einer Torchance für unser Team. Nach Freistoß von Lars Gamper kam Simon Günzel zum Kopfball, setzte diesen jedoch weit über die Torlatte. Die beste Chance des gesamten Spiels für unsere Mannschaft resultiert aus der 34. Minute. Daniel Matt konnte sich über rechts durchsetzen, passte mustergültig in den Rückraum zu dem mitgelaufenen und völlig blank stehenden Marius Geiger, der völlig überhastet abschließen wollte, dabei jedoch nicht einmal den Ball traf.

Unser Team kam höchst selten ins Angriffsdrittel der Platzherren. Viel zu viele Abspielfehler in der entscheidenden Phase machten es dem Gegner leicht in Ballbesitz zu kommen.

In der 42. Minute verfehlte ein Distanzschuss von Dominik Schneble nur knapp das Ziel.

In der 45. Minute dann nochmals höchste Alarmstufe im FSG-Strafraum. Wieder wurde ein Ball im Zweikampf leicht vertändelt. Und wieder erfolgte der Angriff über die linke Seite. Glück, dass der Steißlinger Angreifer auf Zuspiel in den Rückraum den Ball nicht richtig traf und Torhüter Christoph Hensler mühelos parieren konnte. Bis zur Halbzeitpause blieb es beim 0:0.

Gleich zu Beginn der 2. Halbzeit ein folgenschwerer Zusammenprall zwischen dem FC-Spieler Zimmermann und Nicolas Gohl. Zimmermann musste mit Verdacht auf Schienbeinfraktur mit dem RTW ins Krankenhaus verbracht werden. Auch wünschen wir ihm von unserer Seite aus schnellste und beste Genesung. Nico Gohl konnte weitermachen.

In der 64. Minute rettete Simon Günzel per Kopf vor einem einschussbereiten FC-Spieler. In der 68. Minute wieder ein Angriff über links, wobei Niklas Laible förmlich düpiert wurde. Den Rückpass setzte Fuchs mit einem Drehschuss neben das Tor.

In der 72. Minute war es dann aber soweit. Stefan Fuchs enteilte wieder über links Matthias Schatz, der im Laufduell klar unterlegen war, und schob den Ball an Torhüter Christoph Hensler vorbei zur 1:0 Führung.

In der 75. Minute das letzte angriffstechnische Lebenszeichen unserer Mannschaft. Ein schnell ausgeführter Freistoß auf die rechte Seite zu Daniel Matt, der mit einem Flachschiess ins kurze Eck Torhüter Ronny Buder prüfte, der jedoch zur Ecke klären konnte.

Keine der beiden Mannschaften, auch nicht die Gastgeber, konnten sich nochmals entscheidend durchsetzen, so dass es am Ende beim verdienten Heimsieg der Gastgeber blieb.

In diesem Spiel mit einem gleichwertigen Gegner wurde einmal mehr deutlich, dass man ohne potentiellen Angriff einfach in so einer Partie nicht bestehen kann. In den 90 Minuten hatte unser Team gerade einmal 2,5 nennenswerte Torchancen zu verzeichnen. Das ist am Ende dann doch zu wenig, um erfolgreich sein zu können.

Aufstellung: Hensler - Gohl - Laible - Akkol - Schatz - Gamper - Günzel - Geiger (75. Kratzer) - Matt, D. Biller - Schneble

Tore: 1:0 (72. Min.) Stefan Fuchs

Schiedsrichter: Dieter Holz, Sigmaringen

Zuschauer: 150